

Monsieur Martin Collacott, né à Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès de la République arabe syrienne.

Monsieur Collacott [baccalauréat ès arts (philosophie), Université de Toronto, 1955; maîtrise ès arts (philosophie), Université de Toronto, 1959] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Saïgon, à Beijing, à Lagos, à Tokyo et, à titre de haut-commissaire, au Sri Lanka. À Ottawa, il a été directeur de l'Amérique latine et directeur de la Sécurité. En septembre 1988, il a été nommé directeur général des Services de sécurité et de la coordination des mesures d'urgence. Monsieur Collacott et son épouse, M^{me} Dinh Nguyet Tuyet, ont deux fils. Monsieur Collacott remplace Monsieur Gary R. Harman.

Monsieur Paul Stewart Dingleline, né à Hamilton (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de la République islamique d'Iran.

Monsieur Dingleline [baccalauréat ès arts, Université McMaster, 1967; maîtrise ès arts en administration des affaires, Université McMaster, 1969] est entré au Service des délégués commerciaux en août 1970. À Ottawa, il a occupé entre autres les postes de conseiller en politique auprès du sous-ministre adjoint chargé du Service des délégués commerciaux et de la commercialisation internationale, d'adjoint principal du ministre du Commerce extérieur, de directeur du Développement de l'investissement et de directeur de la Promotion de l'investissement à Investissement Canada. À l'étranger, il a servi à Port of Spain, Tel Aviv, New Delhi et Hambourg. En 1986, il a été nommé directeur de l'Expansion du commerce au Moyen-Orient.